



COMMUNIQUE DE PRESSE

4eme PROMOTION DES LABELS GARAC

C'est à l'occasion du salon le plus fédérateur du Monde des Services de l'Automobile et de la Mobilité, Equip'Auto, que 35 lycéens et 62 apprentis du GARAC ont reçu le LABEL GARAC des mains de Claude CHAM, Président de la FIEV, de Philippe BAUDIN, Président d'Equip'Auto, et de Raymond VIE, Président du GARAC.

Equip'Auto est le salon qui réunit la plus grande diversité des professionnels de l'Automobile et de la Mobilité : MRA, agents, carrossiers, électriciens spécialistes, concessionnaires, autant de modèles de carrières professionnelles qui seront celles des élèves et apprentis du GARAC. Un lieu donc privilégié pour mettre en valeur les futurs professionnels de ce secteur.

C'est ainsi que Claude Cham, Président de la FIEV, et Philippe Baudin, Président d'Equip'Auto, ont présidé la 4eme cérémonie de remise des labels GARAC sur l'espace Conférences et ont remis en compagnie de Raymond Vié, Président de l'Ecole nationale de la Profession, les LABELS GARAC aux jeunes BAC Pro et BTS de la promotion 2019 qui ont obtenu 15 de moyenne générale. Cette moyenne inclue, suivant des coefficients différents, notes académiques, comportement professionnel au GARAC et en entreprise. Pour cette 4eme édition, 35 lycéens et 62 apprentis ont été distingués.

Claude Cham a souligné l'importance du savoir-être dans une vie professionnelle qui permet non seulement de s'intégrer dans une entreprise, mais de devenir plus performant tant au niveau de la relation clientèle que du management.

Philippe Baudin a rappelé que le dynamisme du secteur, confirmé notamment à l'occasion d'Equip'Auto, est porteur de perspectives qualitatives pour les jeunes, de nombreuses entreprises recherchant des collaborateurs motivés.

Les récipiendaires et leurs familles se sont ensuite retrouvés sur les stands du GARAC, du CNPA et du GNFA, entourés de nombreux professionnels qui les ont accueillis en stage ou en apprentissage tout au long de leur formation.



Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Créé par les 4 principaux organismes des Services de l'Automobile et de la Mobilité, il a formé plus de 24 000 professionnels du CAP à l'ingénieur, en passant par les BAC PRO, CQP, BTS, Licence tant en Auto, Moto qu'en Véhicule de Transport routier.

1380 jeunes dont 49 jeunes filles sont en formation sous statut scolaire ou en apprentissage ou en contrat de professionnalisation.

Ils peuvent, s'ils le souhaitent être hébergés sur place grâce à des internats et des résidences étudiantes.

www.garac.com